

Das schwarze Loch im Zentrum unserer Milchstraße



Die naturwissenschaftliche
Mindener Vortragsgesellschaft stellt vor:

Das schwarze Loch im Zentrum unserer Milchstraße



LOFAR
- 350 km

Die Vermutung, dass ein
extrem schweres
schwarzes Loch im
Zentrum unserer
Milchstraße sitzt, ist in
den letzten Jahren fast
zur Gewissheit geworden.

Was ist ein schwarzes Loch und wie funktioniert es?

Der Vortrag gibt eine kurze Einführung in die Natur schwarzer Löcher und stellt die Beobachtungen und Ergebnisse astrophysikalischer Arbeiten zum schwarzen Loch im Zentrum der Milchstraße allgemeinverständlich dar.

Ein Vortrag von Prof. Dr. Heino Falcke
LOFAR International Projekt Scientist
ASTRON Dwingeloo

**Donnerstag, 28. April 2005, um 19.30 Uhr in der
Fachhochschule Minden, Artilleriestraße 9**